

Fecha: 17/12/2024 Audiencia: 16.000 Sección: ACTUALIDAD \$60.784 Tirada: 8.000 Frecuencia: DIARIO Vpe: Vpe pág:

\$1.437.450 Difusión: 8.000 Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 4,23%



Pág: 5

## Frontel premió a dos escuelas rurales de Lumaco y Teodoro Schmidt

●La escuela rural Rucayeco de Lumaco en la Provincia de Malleco y la escuela Puyehue de la comuna de Teodoro Schmidt en Cautín, fueron las dos ganadoras de la competencia de eficiencia energética impulsada por Frontel, este 2024.

La escuela rural de Rucayeco destacó por sobre otras, logrando reducir su consumo de energía en un 50% en el año 2024, comparándolo con el periodo del año escolar 2023. Por su parte, la escuela Puyehue consiguió una disminución del 49% en su consumo respecto al 2023.